

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022**

18711122 - MELLY RAHMAWATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION MUSKULOSKELETAL	px lokalis baik, interpretasi cukup, dx benar, nonfarmako: cukup, farmakoterapi baik, edukasi kurang lengkap
STATION RESPIRASI	Ax: KU , onset, karakteristeik, kebiasaan yang mungkin menjadi penyetus kurang dalam pakai APD tidak kalau kerja kan di jalanan kerjanya). alergi cukup. gejala penyerta cukup. lingkungan cukup. px fisik: Px fisik: tidak melakukan antropometri tidak dilakukan padahal penting untuk menentukan FR dan kemungkinan dosis terapi. VS:ok Kelapa dan leher: cukup. Trox dan abdomen : inspeksi perbanddinga dinding saat duduk? apakah bisa? Thox I; hafalan ya kok ngak di lihat bener-bener? Palp: cukup, perkusi: latian tekninya tidak ada suara sama sekali, tidak melakukan pengukuran pengembangan paru. Auskultasi: cukup. Posterior tidak dilakukan. Abd: i: cukup, aus: ok, Per:ok, pal: ok. Ex: coba cek CTR juga. PP: Ro thorax: apex bersih , corakan broncovaskuler meningkat, SCV lancip, DL: ok, DD: broncitis Acute, Broncopneumnia. Tx : waktu habis baru nulis resep, edukasi saat bel silahan membaca soal. karena waktu habis nulis terepjadi kurang pas hannya obatnya saja. pemilihan sudah tepat dosis juga tapi waktunya habis.
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	interpretasi Px. penunjang belum lengkap...1 DD tidak tepat...terapi mengusulkan 6 namun yg lengkap 4
STATION SISTIM INDERA	Riwayat penyakit terkait pada keluarga atau pasien sendiri masih sdt kurang relevan, bisa ditanyakan juga riwayat atopi pada keluarga untuk menguatkan data anamnesis pada RPS. Cuci tangan dilakukan tetapi belum sesuai dengan cara WHO, diperbaiki ya. Pemeriksaan segmen anterior pada beberapa bagian masih ada yang belum tepat evalausinya ya. Pemeriksaan keratioskop plasido pencahayaan tidak ckp (tidak mengarahkan cahaya terang/senter pada alat). Penulisan resep dilengkapi sampai ke Pro/nama pasien dan alamat. Cuci tangan setelah pemeriksaan jangan lupa dilakukan.